



28. – 30.09.2018

## Goldene Herbsttage im Zeichen der Freundschaft

Spätsommerliches Wetter begleitete die 33-köpfige Delegation aus Hennef auf ihrer Fahrt in die Partnerstadt Le Pecq bei Paris.

Zur diesjährigen Kulturreise hatte der Verein für Europäische Städte-Partnerschaft Hennef eingeladen und sich – zusammen mit seiner Partnerorganisation, die „Amis de Hennef“, ein wunderbares Programm ausgedacht.

Auf der Hinreise gab es einen Zwischenstopp in der ehemals keltischen Siedlung Arras, wo das gotische Rathaus mit seinem Belfried (Weltkulturerbe seit 2005) sowie die „Grande Place“ (ehemaliger Kornmarkt) und die Place des Héros“ vor dem Rathaus durch ihre Architektur bestachen.



Auf der Rückreise stand die gotische Kathedrale der Stadt Reims (Weltkulturerbe seit 1991) mit ihren berühmten Chagall-Fenstern auf dem Besichtigungsprogramm.



Herzlich begrüßt wurde die deutsche Delegation am Freitagabend durch die Bürgermeisterin Laurence Bernard, die sich freute, die deutschen Freunde schon ein Jahr nach dem 20-jährigen Jubiläum der Partnerschaft wieder in Le Pecq empfangen zu dürfen. Sie rief alle Anwesenden dazu auf, die Botschaft von Freundschaft und Partnerschaft nach Hause zu tragen und den europäischen Geist in den kommenden Europa-Wahlen deutlich zum Ausdruck zu bringen. Ganz besonders herzlich begrüßte sie die jungen Gäste der Delegation.



Die „Amis de Hennef“ luden am Samstag zu einem Ausflug in die Region „Val d’Oise“ und zur Besichtigung des Renaissance-Schlusses in Ecoen ein. Ein hervorragend ausgearbeiteter Ordner informierte die Besuchergruppe über die bedeutenden Kunstschätze, die man auf einem Spaziergang durch das im Schloss befindliche Museum unbedingt gesehen haben musste.



Der Tag wurde abgerundet mit einem gemeinsamen Festabend, auf dem die Anwesenden nicht nur kulinarisch, sondern auch kulturell verwöhnt wurden durch den Auftritt der Harfinistin Sophie Bonduelle, die ihr Können im Rahmen kleiner, auf Deutsch gespielter Szenen, zum Besten gab.



Das Wochenende wurde von den Vereinsvorständen aber auch genutzt, um künftige Projekte abzusprechen. So können sich die Hennefer Bürger am ersten November-Wochenende 2018 auf den Besuch des Théâtre Musical du Pecq (TMP) in Hennef freuen. Das TMP lädt sie auf eine musikalische Reise nach Paris ein und möchte mit bekannten Chansons von Aznavour, Piaf, Brassens und weiteren Künstlern Pariser Flair in das Pädagogische Zentrum des Gymnasiums Hennef zaubern. Text/Fotos: Quadt-Lubitz/Heilig

**Ein Gastspiel des  
Théâtre Musical du Pecq**

# Paris

en



# chansons

**mit 30 Musikern und Darstellern  
aus Frankreich**

**Samstag, 3. November 2018,  
um 19.00 Uhr**

**Pädagogisches Zentrum  
im Gymnasium Hennef,  
Fritz-Jacobi-Straße 18**

**Einlass: 18.30 Uhr  
Eintritt: 10 € (5 €)**

**Vorverkauf :**  
Kulturamt im Rathaus, Frankfurter Straße 97, Zimmer E.46  
Buchhandlung am Markt, Adenauerplatz,  
und bei den Vorstandsmitgliedern



Verein für Europäische Städtepartnerschaft Hennef e.V.

[www.partnerschaftsverein-hennef.de](http://www.partnerschaftsverein-hennef.de)

